

Le 17 juin 2014 est né **Le Cercle Démocratique du Tampon**.

Mouvement politique, **Le Cercle Démocratique du Tampon** a pour objet de rassembler les citoyens de la commune du Tampon qui souhaitent s'engager dans des actions visant à renforcer les valeurs républicaines et rechercher les voies d'une gouvernance démocratique sur le territoire de la commune.

A droite sur l'échiquier politique, **Le Cercle Démocratique du Tampon** souhaite cultiver son libre arbitre, sa liberté de pensée et d'action vis-à-vis des partis nationaux et des mouvements politiques locaux.

**Le Cercle Démocratique du Tampon** conscient de la morosité actuelle reste confiant en l'Homme et affiche un optimisme raisonné dans la Politique.

Porteur de solidarité, **Le Cercle Démocratique du Tampon** milite pour une droite sociale, une droite respectueuse des plus faibles et des plus démunis, une droite respectueuse de la dignité de chaque Tamponnais, de chaque Personne.

Sensible et Attaché au développement durable, au développement économique et social, culturel et associatif, **Le Cercle Démocratique du Tampon** mettra tout en œuvre afin de favoriser l'épanouissement de chaque citoyen au sein de sa famille, de son entreprise, de ses associations, de sa Commune et de son intercommunalité.

Pleinement impliqué dans la vie politique, **Le Cercle Démocratique du Tampon** se positionnera à chaque fois que nécessaire, en accord avec ses convictions et ses idées, sur tous les sujets liés à la vie de la Cité et de la Société.

Le cercle se doit d'être une force de réflexion, de proposition et de construction.

Engagé dans la durée, dans la recherche de la cohésion et de l'unité, Le Cercle Démocratique du Tampon lors des échéances électorales futures, saura prendre toute sa place tout en s'engageant à faire émerger de nouveaux responsables politiques.

Ouvert à tous, **le Cercle Démocratique du Tampon**, vous invite à le rejoindre.